

BPJS Ketenagakerjaan dan KONI Pessel Lindungi Ekosistem Olahraga

Fernando Yudistira - PESEL.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 16, 2022 - 18:05



PESEL-Ketenagakerjaan Kabupaten Pesisir Selatan, Painan dan Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) melakukan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) terkait pelaksanaan penyelenggaraan program jaminan sosial ketenagakerjaan bagi pelaku olahraga.

Penandatanganan kerjasama BPJS Ketenagakerjaan diadakan di aula pertemuan Hannah Hotel Syariah, Painan, Rabu (16/11/2022) sore.

Hadir dalam acara tersebut, Ketua KONI Pessel Toni Mardianto, Sekretaris KONI Pessel Dona Satria, dan Kepala kantor BPJS Cabang Pesisir Selatan Muhammad Afdhal, dan Anggota Putra Yaseri Bidang Kepesertaan. Serta perwakilan dari pemain sepak bola U -15, dan Pes – Pessel senior.

Kepala kantor BPJS Cabang Pesisir Selatan Muhammad Afdhal memberikan apresiasi pada Ketua KONI Pessel telah menunjukkan komitmen dan kepeduliannya terhadap dunia olahraga, khususnya pada para atlet, juga pengurus KONI Pessel.

Kerjasama antara BPJS Ketenagakerjaan dan KONI Pessel ini adalah untuk melindungi semua pelaku olahraga.

“Jadi, ekosistem olahraga semuanya kita lindungi mulai dari atlet, dan pengurus KONI Pessel,” ungkap dia.

Dikatakannya, dalam BPJS Ketenagakerjaan memiliki beberapa program, khusus untuk BPJS ketenagakerjaan keolahragaan yaitu BPJS Kecelakaan kerja dan Jaminan Kematian. Maka, setiap kegiatan ada kaitan dengan keolahragaan khususnya atlet sepak bola, mulai dari berangkat latihan dari rumah ke lokasi latihan, saat latihan maupun usai kegiatan olahraga menjadi tanggung jawab BPJS Ketenagakerjaan.

Contoh, kecelakaan, cidera maupun kematian akan kita akan tanggung biaya. Dan, BPJS Ketenagakerjaan Cabang Pesisir Selatan.

“Hal sama juga kita berikan pada pengurus KONI Pessel, tidak jauh bedah dengan atlet,” ucapnya.

Ia mengajak momentum ini dengan tujuan mulia untuk melindungi seluruh pelaku olahraga. Sehingga mereka dapat bertanding dan berlatih tanpa rasa cemas yang berjuang pada prestasi yang terus meningkat,” tegas dirinya

Sementara itu, Ketua KONI Pessel Toni Mardianto menuturkan, kerjasama antara KONI Pessel dengan BPJS Ketenagakerjaan Cabang Pesisir Selatan, bahwa ini merupakan bukti hadirnya KONI Pessel dalam memastikan para atlet terlindungi saat bertanding, latihan maupun sesudah latihan.

” BPJS Ketenagakerjaan juga kita berikan kepada seluruh pengurus KONI Pessel, ” tegas Toni Mardianto

Lebih lanjut, mengingat para pelaku olahraga, khususnya atlet, khususnya sepak bola rentan mengalami risiko cidera dan hal tidak diduga lainnya. Oleh karena itu, sesuai kesepakatan KONI Pessel mengalokasikan anggaran yang ada untuk memberikan tanggung jawab perlindungan jaminan sosial dari BPJS Ketenagakerjaan atlet akan lebih percaya diri dalam bertanding, ataupun saat berlatih.

”Mudah – mudahan kedepan seluruh atlet yang cabang olahraga KONI Pessel akan kita daftarkan di BPJS Ketenagakerjaan, Inyah Allah, ” sambung Ketua KONI Pessel itu.

Acara dilanjutkan penandatanganan kerjasama sama BPJS Ketenagakerjaan Cabang Pesisir Selatan dengan KONI Pessel, oleh Ketua KONI Pessel Toni Mardianto dan Kepala kantor BPJS Cabang Pesisir Selatan Muhammad Afdhal.

Sekaligus penyerahan kartu BPJS Ketenagakerjaan oleh Kepala kantor BPJS Cabang Pesisir Selatan Muhammad Afdhal pada perwakilan atlet sepak bola, Kabupaten Pesisir Selatan. Sekaligus pemutaran video testimoni dari salah satu pelatih timnas Sepak Bola Indonesia Indra Sjafri dan Atlet Gantole. (***)